



An den Grossen Rat

16.5204.02

FD/P165204

Basel, 17. August 2016

Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Rechtsschutz für Kantonsmitarbeiter“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

- „1. Wie viele Kantonsmitarbeiter haben um kostenfreien Rechtsschutz in den letzten beiden Jahren nachgefragt?
2. Wie hoch waren die konkreten Ausgaben für diesen Rechtsschutz?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Zu Frage 1: Wie viele Kantonsmitarbeiter haben um kostenfreien Rechtsschutz in den letzten beiden Jahren nachgefragt?

In den Jahren 2014 und 2015 haben 13 Mitarbeitende des Kantons Basel-Stadt den Arbeitgeber um Rechtsschutz ersucht.

Zu Frage 2: Wie hoch waren die konkreten Ausgaben für diesen Rechtsschutz?

Die Ausgaben für die Gewährung des Rechtsschutzes beliefen sich in den Jahren 2014 und 2015 auf 57'920 Franken.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin